

* * *

1 août — Pèlerinage des Dames de l'arrondissement du quai de Rimouski.

2 août — Pèlerinage de la paroisse de N. Dame du Sacré-Cœur sous la direction du Rév. M. J. A. Pérusse, curé de cette paroisse.

4 août — Pèlerinage de la paroisse de Ste-Cécile du Bic dirigé par M. le Chanoine C. A. Carbonneau curé de cette paroisse.

13 août — Pèlerinage d'une partie de la paroisse de Rimouski, sous la direction du Rév. J. Perron vicaire à la Cathédrale; Dme Majorique Canuel de Rimouski a laissé ses béquilles à l'église Ste-Anne, après 15 ans de souffrance.

A chacun de ces nombreux pèlerinages il y a eu grand'messe, sermon, salut solennel du Saint Sacrement et vénération de la relique de sainte Anne.

* * *

Remercions sainte Anne des bienfaits répandus sur nous et continuons à la prier avec confiance. La confiance est peut-être la vertu chrétienne sur laquelle le divin Sauveur insiste le plus; " Je suis le Seigneur, dit-il, demandez et vous recevrez." Il fais le serment que la prière bien faite peut obtenir toute espèce de biens. " En vérité je vous le dis, toute ce que vous demanderez à mon Père en mon nom vous sera accordé." Or quand on prie bien sainte Anne, c'est au nom des mérites de notre Seigneur qu'on demande et c'est au cœur de Dieu que la prière s'en va frapper. " Si vous aviez de la foi, dit Notre Seigneur, gros comme un grain de moutarde, vous diriez